



Pièces	6 Pièces
Superficie	158 m²
Référence	042024-036
Prix	1 297 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Ref:042024 036 Au calme bel appartement rénové de 4 chambres en duplex. Très lumineux en dernier étage avec ascenseur dans une petite résidence ravalée avec piscine.Ce 6 pièces comprend 4 chambres, une mezzanine, un grand séjour, 3 salles de bain, une buanderie, une belle cuisine ouverte en chêne massif.Pour compléter ce petit bijou comprend également une grande terrasse de 20 m2 avec vue dégagée sur jardin et aperçu mer, ainsi que 2 box fermés et une cave.Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques: www.georisques.gouv.fr

Ref:042024 036 Quiet, beautifully renovated 4 bedroom duplex apartment. Very bright on the top floor with elevator in a small renovated residence with swimming pool.This 6-room apartment includes 4 bedrooms, a mezzanine, a large living room, 3 bathrooms, a laundry room, a beautiful open kitchen in solid oak.To complete this little gem, it also includes a large terrace of 20 m2 with an unobstructed view of the gardens, as well as 2 closed garages and a cellar.

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

